

Quels masters droit des affaires moins selectifs

Par **astrasola**, le 13/09/2024 à 08:06

Bonjour à tous,

Mon rêve serait d'obtenir un master en droit des affaires seulement au vu de mes résultats en licence je risque d'être mise sur le carreau pendant les sélections.

En effet, voici mon parcours : Obtention du bac en 2018, Redoublement de ma L1 puis obtention la deuxième année à 12,

S3 obtenu à 10 puis abandon au semestre 4 en 2020/2021,

J'ai enfin fini par reprendre le S4 en 2023-2024 que j'ai obtenu à 10, je passe cette année en L3.

Petite précision : J'ai obtenu mon S4 et je poursuis ma L3 dans une modalité hybride (mi présentiel mi distanciel).

Cette modalité étant en formation continue, elle permet de travailler et de n'avoir cours que les vendredis après-midi et samedis matins. Les cours de CM sont remis aux étudiants sous forme de fascicules.

Je le précise car je sais que ce n'est pas non plus très avantageux à présenter dans un dossier qui serait en concurrence avec des étudiants de cursus classique.

Étant perdue dans mon orientation en 2021, j'ai préféré travailler mais je ne savais pas qu'on pouvait demander des années de césures (ce qui m'aurait été avantageux!).

Enfin, bref ! Mon parcours est plutôt chaotique...et je devine que les responsables de formation qui étudieront ma candidature s'y perdront. Un redoublement, un abandon et des notes trop justes voire faibles.

Ainsi, pensez-vous que je puisse tout de même être prise dans un master en droit des affaires qui serait moins sélectif et qui n'a pas grande réputation ?

Si oui, lesquels me recommanderiez-vous ?

Par **Crazy student**, le 13/09/2024 à 11:49

Bonjour,

Tout d'abord si ça peut vous rassurer, je n'avais pas non plus un dossier brillant en licence, j'ai aussi arrêté en cours d'année durant ma première L3, pour finalement valider la deuxième à 11 de moyenne sur l'année. Ça ne m'a pas empêché d'avoir le choix entre 3 masters même

s'ils n'étaient pas les plus "sélectifs".

D'autre part, je comprend que vous êtes au début de votre L3, il vous reste donc encore un semestre pour prouver ce que vous valez ! Ensuite je vous conseille de ne pas vous limiter autant dans vos choix de masters. Dans l'absolu oui vous ne serez sans doute pas pris à La Sorbonne, mais vous ne perdez rien à candidater. Tous les ans il y a des étudiants qui sont pris dans des masters ultra sélectifs grâce à leur lettre de motivation ou leur CV. Certes ils sont minoritaires, mais ils existent.

Je vous conseille donc de commencer dès maintenant à sélectionner les masters qui vous intéresse en faisant abstractions des probabilités d'acceptations. Et surtout commencer à envisager tous les petits plus pour rendre votre CV plus attirants durant ce semestre: certification voltaire, TOEIC, activité associative, et surtout travailler vos lettre de motivation. Quand j'étais en L3 j'ai fait l'erreur d'attendre avant de commencer à les rédiger et surtout elles étaient nulles. Je les ai relus quelques mois après et j'avais limite honte tellement elles étaient sans intérêt.

Par **astrasola**, le **13/09/2024** à **12:00**

Je fais ma rentrée en Octobre et pour le moment j'essaie de prendre de l'avance ! Je ferai de mon mieux pour faire une remontada sur le S5.

En attendant, je m'informe et j'essaie de ficher sur un tableau les masters, leurs parcours et leur taux d'acceptation (histoire d'être efficace à l'ouverture de monmaster).

Si cela ne vous dérange pas de partager ces infos, dans quelle fac êtes-vous ?

Merci encore pour ces précieuses informations !

Par **Crazy student**, le **13/09/2024** à **13:04**

Je suis déjà diplômé. J'ai fais ma licence à Angers et mon master à Pau.

D'ailleurs je tiens quand même à préciser que la réputation des masters est très régionale. Mise à part La Sorbonne qui bénéficie d'une aura internationale, toutes les facs de France ont une aura qui ne dépasse généralement pas le département.